



# 中竹っ子

学校だより ～第11号～  
豊岡市立中竹野小学校  
発行日 R4・2・22

ふるさとに誇りを持ち 夢に向かって たくましく生きる 中竹っ子の育成

3学期が始まってあっという間に1か月半が過ぎました。昨年秋から小康状態であった新型コロナウイルス感染症が、年明けから増え始めたかと思ったら爆発的に拡大し、猛威を振るっています。兵庫県全域に「まん延防止等重点措置」が適用され、中竹野小学校最後の「スキー教室」や「オープンスクール・ありがとう集会」を中止せざるを得なくなりました。もちろん学校での生活や学習も感染防止対策を十分に図って行っている状況です。すでに卒業式も昨年、一昨年同様に規模を縮小して実施しなければならなくなりました。大変残念でなりません。しかし、子ども達の安全安心を第一に考えて今後も取り組んでいかなければなりません。皆様にはご理解ご協力のほど、よろしくお願いします。



さて、このように厳しいコロナ禍ではありますが、毎朝気持ちのいい場面を目にしています。毎朝7時45分になると、林地区の6人の児童を乗せたスクールバスが到着します。地区長の植田さん（6年）を先頭にバスから降りてくると、1列に並んで「ありがとうございました!」ととっても元気な声で運転手さんに気持ちの良いあいさつをしています。その様子を目にするだけで、さわやかに気持ちよく1日の始まりを迎えることができます。中竹野小学校も残り1か月余りとなりました。残り少ない中竹野小学校での生活をお互いが気持ちよく過ごすことができるように、「いつでも、どこでも、だれにでも、自分から」元気な声であいさつする中竹っ子の姿が見られることを楽しみにしています。

## 「運動健康ポイント」ご寄付

### ありがとうございました

今年度も「とよおか歩子」等による「健康ポイント」を以下のように本校にたくさんご寄付いただきました。ありがとうございました。



◎寄付金額 16,490円

◎寄付人数 30名



頂きました寄付金により、「大型絵本」を2冊購入させていただきました。学級活動や委員会活動で活用させていただきます。また、来年度以降は、統合する竹野小学校でさらにたくさんの子どものために使わせていただきます。これまで、長い間たくさんのご寄付をいただき本当にありがとうございました。

## 【シリーズ】**ありがとう！** 中竹野小学校⑧

令和4年3月31日、中竹野小学校は「147年」の長い歴史に幕を下ろすこととなります。これまで「中竹っ子」を通して、明治7年からの中竹野小学校の歴史をご紹介してきましたが、すべてをご紹介することはできませんでした。そこで、本校に残されている写真を皆さんに見ていただくことで、その長い歴史を振り返っていただければと思います、「中竹野小学校 閉校記念 写真展」を下記のとおり開催します。昭和初期から令和3年度までの学校周辺や学校行事、授業の様子を写した記録写真を展示します。地域の皆さん、卒業生の皆さん、たくさんの方々にご覧いただきたいと思ひます。

記

○期 間 令和4年3月12日（土）～5月8日（日） ※会場の休館日は、除く

○会 場 中竹野地区コミュニティセンター  
※見ていただける時間は、開館の時間帯に限ります。



### 「義援金」への協力 ありがとうございます

二年前までは、収穫したたくさんのお米を地域の方々に「もちつき大会」の会場で購入していただきました。そして売上金を自然災害で被災された方々に「義援金」として届けてきました。しかし、昨年度からコロナ禍の中多くの方に集まっていたで、一緒になって「もちつき大会」ができなくなったので、決まった期間に学校に来ていただき、もち米を買っていただいています。

今年度も、たくさんの方々にご協力いただき、売り上げは、二七、九〇〇円になりました。去る一月十九日、日本赤十字社を通して、「日赤令和三年八月九州地方大雨災害義援金」として送らせていただきました。ご協力、ありがとうございました。



### 「感謝」の気持ちを込めて

今年度も、新型コロナの影響で「ありがとう集会」を開くことができませんでした。登下校の見守り、読み聞かせ、米づくり、いかだ下りなどでお世話になった多くの方々への感謝の気持ちをお伝えする機会を持つことができず、大変残念であり、申し訳なく思っています。

そこで、直接お礼の気持ちは伝えられませんが、子ども達のメッセージと歌声の入ったCDに手作りのプレゼントを添えてお送りします。受け取ってください。

今年度で中竹野小学校は閉校しますが、来年度からも統合先の竹野小学校で元気よく学校生活が送れますようにご支援ください。

